



Séjour Ski - Une première journée sous la neige

publié le 04/01/2016

Descriptif :

Nous voulions de la neige, nous en avons eu de la première à la dernière minute pour un bilan très positif de cette première journée.

Aujourd'hui nous avons répartis les élèves dans trois groupes, nous avons donc des "marmottes", des "écureuils" et des "chamois" correspondants aux différents niveaux de pratique des élèves.

Alors que nos chamois partaient rapidement à la découverte des pistes vertes puis bleues de la station, nos marmottes et nos écureuils bénéficiaient eux des premières consignes, découvraient leur matériel et ce qu'ils pouvaient faire ou pas avec celui-ci.

Les professeurs ont été agréablement surpris de voir plusieurs élèves, alors qu'ils n'avaient jamais fait de ski de leur vie, terminer la journée en prenant le télésiège et en dévalant une piste verte en entier sans tomber une seule fois !

Tout le monde a pris du plaisir sur les pistes, tout le monde a progressé et tout le monde est motivé pour repartir de bonne heure demain puisque le temps sera, semble-t-il, plus clément (au moins le matin).

Les élèves se coucheront ce soir à 21h15 et certains ont bien besoin d'une bonne nuit de sommeil ...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.